

PWII

Bangkitkan Wisata Pangkep, Wakil Ketua DPD JNI Pangkep Hasrawati Serukan Kolaborasi Pemuda dan Komunitas

HermanDjide - PANGKEP.PWII.OR.ID

Jan 27, 2025 - 08:04



9PANGKEP - Kabupaten Pangkep menyimpan kekayaan wisata alam yang melimpah, namun banyak di antaranya belum dikelola secara maksimal. Hal ini mendorong Wakil Ketua Dewan Pengurus Daerah Jurnalis Nasional Indonesia (DPD JNI) Cabang Kabupaten Pangkep, Hj. Hasrawati HS, bersama Bungawati, pengurus bidang organisasi dan keanggotaan, serta Hasniar, pengurus bidang ekonomi dan kerakyatan, untuk melakukan pemantauan langsung ke sejumlah destinasi wisata potensial.

Dalam kunjungannya di destinasi wisata Danau Cinta Minggu (26/1)2025), Hj. Hasrawati menyoroti minimnya perhatian dan pengelolaan yang dilakukan oleh dinas terkait. Ia menyebutkan bahwa kondisi ini menjadi cerminan kurang maksimalnya kinerja pemerintah daerah dalam mendukung sektor pariwisata. "Padahal, potensi wisata ini jika dikelola dengan baik, dapat menjadi sumber pendapatan daerah sekaligus meningkatkan perekonomian masyarakat," ungkapnya.

Menurutnya, tahun 2025 harus menjadi momentum untuk perubahan. Hj. Hasrawati menekankan pentingnya membangun kolaborasi yang kuat antara pemerintah daerah, komunitas lokal, dan terutama kelompok pemuda untuk bersama-sama memaksimalkan potensi wisata yang ada. "Kolaborasi adalah kunci. Pemuda dan komunitas lokal harus menjadi motor penggerak dalam membangun dan mempromosikan wisata di Pangkep," tambahnya.

Pemantauan ini juga menemukan beberapa kendala seperti kurangnya infrastruktur pendukung, promosi yang minim, hingga rendahnya keterlibatan masyarakat dalam pengelolaan wisata. Oleh karena itu, JNI akan mendorong adanya pelatihan dan pemberdayaan untuk kelompok pemuda serta pelaku wisata agar lebih terampil dan kreatif dalam mengembangkan destinasi wisata.

Selain itu, promosi digital juga dinilai penting untuk mendongkrak popularitas wisata di Pangkep. Dengan memanfaatkan media sosial dan platform digital, potensi wisata dapat dikenal lebih luas, baik di tingkat nasional maupun internasional. Hasrawati menekankan bahwa strategi ini harus disertai dengan pelestarian lingkungan agar keberlanjutan wisata tetap terjaga.

Dengan langkah-langkah strategis ini, diharapkan pengelolaan wisata di Pangkep dapat menjadi lebih maksimal dan berdampak positif bagi perekonomian masyarakat setempat. JNI optimis, dengan kerja sama dan komitmen semua pihak, potensi wisata Pangkep akan menjadi salah satu destinasi unggulan di Sulawesi Selatan. (**)